

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Sebagai akhir dalam pembahasan pada skripsi ini, maka dapat diambil kesimpulan dari hasil temuan data yang telah dikumpulkan serta dianalisis pada bab-bab sebelumnya, maka pada bab ini, peneliti akan menarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Terdapat makna denotasi, konotasi dan mitos pada video akun TikTok @Huseinjafar, makna denotasi dalam video tersebut yaitu berisi mengenai audio visual yang berisi pesan-pesan keagamaan yang disampaikan oleh Habib Husein dan sebgaiian video menggunakan teks ketika terdapat ayat Al-Qur'an, yang dikemas secara menarik, variatif dan dengan gaya bahasa yang mudah dipahami. Makna konotasinya adalah, pada unggahan video pada akun TikTok @Huseinjafar menggambarkan pesan-pesan dakwah yang cocok pada fenomena yang sedang terjadi pada masyarakat saat ini, berupa dorongan untuk bersyukur, percaya pada takdir yang telah ditentukan oleh Allah, pentingnya membaca Al-Qur'an, mengikuti Sunnah Nabi dengan menggunakan pakaian putih, berprasangka baik terhadap pemberian Allah, dan berbakti terhadap kedua orang tua. Dan mitosnya adalah dalam Islam diajarkan untuk mengajak untuk selalu berbuat baik dan menganjurkan untuk menyampaikan kebaikan, sehingga dapat mengubah perilaku seseorang pada jalan benar.

2. Terdapat pesan-pesan dakwah yang ada dalam unggahan video pada akun TikTok @Huseinjafar berupa pesan dorongan untuk bersyukur yaitu dengan

terus mengingat Allah dan taat kepada Allah, taat kepada Allah serta berpradangka baik kepada Allah , percaya kepada takdir Allah yakni dengan berusaha dengan sungguh-sungguh dan *tawakkal* kepada Allah, menyerahkan hasil akhir yang ditentukan Allah, beribadah kepada Allah dengan membaca Al-Qur'an, menjalankan Sunnah Nabi mengenakan pakaian putih karena pakaian putih simbol dari kesucian dan kebersihan, menjaga lisan untuk tidak menjelekkkan orang lain pada orang lain, dan berbakti kepada kedua orang tua dengan terus menyayangi, mengasihi, menghormati dan mendoakan orangtua hingga ketika ia sudah meninggal dunia.

B. Saran

Setelah melakukan penelitian ini, terdapat beberapa saran antara lain:

1. Pada akun TikTok @Huseinjafar semoga tetap konsisten menyebarkan pesan-pesan islami yang dikemas dengan variatif dengan menyesuaikan perkembangan zaman yang ada serta membahas fenomena-fenomena kehidupan masyarakat saat ini, terlebih TikTok saat ini banyak digemari oleh berbagai macam kalangan sehingga dakwah melalui TikTok dirasa sangat efektif.
2. Pada pembaca hendaknya dapat dijadikan salah satu wawasan dalam memahami salah satu karya sastra terutama dari sudut pandang Islam, khususnya pada media sosial TikTok, karena saat ini TikTok merupakan media sosial yang banyak diminati banyak kalangan khususnya anak muda. Sehingga pada pembaca agar pembaca dapat memanfaatkan media sosial dengan baik, terlebih media sosial digunakan dalam belajar mengenai agama Islam.

3. Pada peneliti yang akan datang yang akan meneliti judul serupa, maka dapat meneliti dari segi lain, dapat berupa efektifitas sebagai media dakwah, dan pesan lain yang terdapat pada media sosial TikTok.

